

*Donne-moi le courage de changer les choses
que je peux changer, la sérénité d'accepter
celles que je ne peux pas changer,
et la sagesse de distinguer entre les deux.*

La famille et les amis en Suisse et en Indonésie du

Docteur Jean-Michel JUNOD

ont le profond chagrin d'annoncer son départ le 30 septembre 2010.

Selon les vœux du défunt un recueillement a eu lieu dans l'intimité de la famille le lundi 4 octobre.

Un remerciement particulier au personnel du CMS de Renens pour sa gentillesse, ainsi qu'aux infirmières du service de soins palliatifs de l'Hôpital de Lavaux pour leur présence.

Domicile de la famille: chemin des Cibleries 14, 1023 **Crissier**.

*Nul besoin de temples,
nul besoin de philosophies compliquées,
notre cerveau et notre cœur sont nos temples.*

Le Dalai-Lama.

Cet avis tient lieu de faire-part.